

Ressort: News

Parteienforscher: AfD sollte nicht als rechtsextrem eingestuft werden

Mainz, 11.03.2016, 09:39 Uhr

GDN - Der Politikwissenschaftler und Parteienforscher der Universität Mainz, Jürgen Falter, hat die Vertreter der demokratischen Parteien vor den anstehenden Landtagswahlen davor gewarnt, die AfD als rechtsextrem einzustufen. "Es ist vollkommen töricht, die AfD in die rechtsextreme Ecke stellen zu wollen, wo man doch die Unterschiede zur NPD mit Händen greifen kann", sagte Falter der "Rheinischen Post" (Freitagausgabe).

"Man verniedlicht dadurch einerseits den Rechtsextremismus", sagte der bekannte Politikwissenschaftler. "Andererseits schafft man eine Festungsmentalität bei den AfD-Anhängern, die sich umzingelt und missverstanden sehen und sich dadurch stärker zusammenscharen."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-69260/parteienforscher-afd-sollte-nicht-als-rechtsextrem-eingestuft-werden.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com